

Vorstandssitzung 17.4.2023 17 - 18.30 Uhr Vereinsheim  
Teilnehmer: alle Vorstandsmitglieder, Inge, Thomas

**1. Förderprogramm des DOSB zur Mitgliederwerbung:  
"Boule und Petanque für alle":**

- **Flyer** sind im Druck, Ende der Woche fertig
- **Tag der offenen Tür: Termin Sa 10.6.2023, 12 - 18 Uhr**  
Durch das Förderprogramm stehen Mittel für Getränke und Verpflegung (Brötchen?, Grillwürstchen? Kuchen? zur Verfügung. Die Projektgruppe 5 wird um Mithilfe gebeten. Organisatorische Überschneidungen mit dem zwei Tage vorher stattfindenden Viersen Ouvert sind erwünscht.  
Am diesem Tag sollten Schnupperspiele und zusätzlich spezielle Übungen zum Legen und Schiessen angeboten werden.
- Rundschreiben von Hildegard zur ersten **Abnahme des Sportabzeichens** (Mi 26.4. oder Mi 3.5.2023 ab 15 Uhr) wird verschickt. Weitere Termine für Vereinsmitglieder und Externe werden von Hildegard angeboten. Insbesondere sollen auch freie Spielgemeinschaften eingeladen werden.
- Pressekonferenz: Info zum ToT / Infos zu Sportabzeichen / Infos zum Verein etc. nach Möglichkeit am 26.4.2023 um 16 Uhr im Vereinsheim (Termin wird mit RP noch abgesprochen.)
- Die Möglichkeit, durch Auto-Aufkleber zusätzliche Aufmerksamkeit zu erzeugen, soll geprüft werden. Stefan macht einen Entwurf und ermittelt die Kosten.

**2. Projekt "Viersen bewegt" / "Sportplatz Viersen"** von SSV und Stadt Viersen:  
Hans-Peter hat an dem Vortreffen am 30.03.2023 teilgenommen. Im Juli sollen an vier Tagen jeweils in einem anderen Viersener Stadtteil die Viersener Sportvereine die Möglichkeit haben, sich und ihren Sport vorzustellen. Alle Anwesenden sind sich einig, dass der VPC diese Möglichkeit wahrnehmen soll.

3. Alexander Tomm vom KSB möchte das **Projekt *Integration durch Sport***, das für uns durchaus interessant sein könnte, auf der nächsten Vorstandssitzung vorstellen.

4. Der Baum, der von der Spende von Serge gepflanzt wurde soll mit einem Schild gekennzeichnet werden: "Von Serge Marlin, 2022" .

5. Ortsbegehung zu Überlegungen zur **Entwässerung des Platzes rund um die Halle**:  
Insbesondere der Bereich hinter der Halle sollte wieder möglichst auf das Niveau des ursprünglichen Sportplatzes abgesenkt werden. Die dafür notwendigen Maßnahmen sind nur mit schwerem Gerät durchzuführen. Thomas fragt bei den Fachkräften nach, die dort den Schotter abgeholt haben. Das überschüssige Material muss anschließend entsorgt werden.

Nächster Termin Vorstandssitzung: 11.5.2023